

## ABSTRAK

**Isnaini Khusnul Rohmah: Pengaruh Pendapatan Investasi Netto dan Pendapatan Underwriting Dana Tabarru terhadap Laba Bersih Perusahaan pada PT Asuransi Sinar Mas Syariah Periode 2013-2015**

Investasi adalah penanaman uang atau modal dalam suatu perusahaan atau proyek untuk memperoleh keuntungan. *Underwriting* adalah jaminan atas tersedianya dana bagi pihak lain karena suatu kejadian seperti kebakaran, bencana alam, kredit macet dan sebagainya. Laba bersih adalah laba operasional dikurangi pajak, biaya bunga, biaya riset dan pengembangan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) seberapa besar pengaruh pendapatan investasi *netto* terhadap laba bersih perusahaan pada PT Asuransi Sinar Mas Syariah secara parsial, (2) seberapa besar pengaruh pendapatan *underwriting* dana *tabarru* terhadap laba bersih perusahaan pada PT Asuransi Sinar Mas Syariah secara parsial, (3) seberapa besar pengaruh pendapatan investasi *netto* dan pendapatan *underwriting* dana *tabarru* terhadap laba bersih perusahaan pada PT Asuransi Sinar Mas Syariah secara simultan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif yaitu penelitian yang menganalisis data berupa angka-angka menggunakan uji statistik. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari Laporan Keuangan PT Asuransi Sinar Mas Syariah periode 2013-2015 berasal dari halaman *website* yang disediakan oleh perusahaan ([www.sinarmas.co.id](http://www.sinarmas.co.id)). Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Regresi Linier Berganda, Analisis Korelasi *Pearson Product Moment*, Koefisien Determinasi dan Analisis Hipotesis yaitu Uji Signifikansi Parsial (Uji t) dan Uji Signifikansi Simultan (Uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) uji statistik yang dilakukan pendapatan investasi *netto* terhadap laba bersih perusahaan menunjukkan hasil koefisien determinasi 1,8%. 2) uji statistik yang dilakukan pendapatan *underwriting* dana *tabarru* terhadap laba bersih perusahaan menunjukkan hasil koefisien determinasi 5,8%. 3) uji statistik yang dilakukan pendapatan investasi *netto* dan *underwriting* dana *tabarru* terhadap laba bersih perusahaan menunjukkan hasil koefisien determinasi 7,6% sisanya sebesar 92,4% dipengaruhi oleh faktor lain di luar penelitian ini. pengujian hipotesis menunjukkan hasil nilai  $F_{hitung} < F_{tabel}$  ( $0,374 < 4,26$ ) dengan nilai signifikan lebih besar dari nilai probabilitas 0,05 ( $0,699 > 0,05$ ) maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, secara simultan pendapatan investasi *netto* dan *underwriting* dana *tabarru* berpengaruh positif signifikan terhadap laba bersih perusahaan pada PT Asuransi Sinar Mas Syariah Periode 2013-2015.

**Kata Kunci:** Penanaman Investasi *Netto*, Pendapatan *Underwriting* Dana *Tabarru*, Laba Bersih Perusahaan